

An den Umweltausschuss der Stadt Norderstedt - zu Protokoll-

Plastik im Biomüll

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Thema Plastik im Biomüll scheint in Norderstedt aktuell zu werden. In einer Sitzung des Umweltausschusses wurde gesagt, dass die Tonneninhalte nicht kontrolliert werden.

Folgende Fragen stellen sich mir:

- 1.) Ist der Plastikanteil höher geworden?
- 2.) In Offenbach am Main ist an den Entsorgungsfahrzeugen eine Tafel angebracht, die als Hinweis dient, dass Plastik nicht in den Biomüll gelangen darf. Ist dies in Norderstedt ebenfalls geplant?

Nebenbei sei angemerkt, dass in München die Bio-Mülltonnen auf ihren Inhalt kontrolliert wurden, bevor sie geleert wurden. Eine Anfrage wie die Ergebnisse sind, ist durch mich bereits an das Münchner Entsorgungsunternehmen getragen worden.

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen